

Conocé al Artivista cordobés que ganó el concurso Somos Conciencia cuando Reciclamos

14/12/2022



Diego Gutierrez es el autor de “Dónde jugarán los peces”, la escultura que se quedó con el primer lugar en el concurso desarrollado por Aguas Cordobesas y Circularis.

Del 9 al 13 de noviembre, Aguas Cordobesas realizó junto a Circularis una muestra de Artivismo en las instalaciones de la Capilla del Buen Pastor, en el marco de su 25 aniversario.

El evento fue el resultado del concurso desarrollado durante este año por ambas organizaciones, en el que artistas de Córdoba se sumaron a la propuesta de construir una ciudad mejor a través de obras de arte realizadas con material recuperado en la empresa.

El principal objetivo de dicha acción fue fomentar la conciencia sobre la importancia de la reutilización de los residuos para contribuir con el cuidado del agua y el medioambiente.

¡En primera persona!: Hablamos con el ganador

La obra “Dónde jugarán los peces”, de Diego Gutierrez, fue elegida como ganadora por un prestigioso jurado. El artista se animó a un ping pong de preguntas:

· *¿Cómo te enteraste de Artivismo y por qué decidiste participar?*

- Me enteré por medio de otros artistas, que me comentaron que Aguas Cordobesas había lanzado un concurso de arte. Entré al enlace, ví las bases y me interesó poder acceder a material desecharable para reutilizarlo en una obra.

· *¿En qué te inspiraste para realizar “Dónde jugarán los peces”? ¿Qué mensaje quisiste transmitir?*

- Me inspiré principalmente en el cuidado del agua, un recurso que nos constituye de todas formas: desde lo vital, para el funcionamiento del organismo, hasta lo social. Digamos que todo está hecho de agua. La energía, los alimentos y hasta la industria dependen de ella. Cuando uso en mis obras el metal, que sacan de la tierra a través de la minería, no puedo dejar de ver este proceso.

Damos por sentado que abrimos la canilla y va a salir agua, pero si no hay un cuidado racional de este elemento podría dejar de proveerse y esto generaría una importante crisis socioambiental.

<https://www.instagram.com/p/CkgM0v7jyzM/>

· *¿Por qué creés que sobresalió del resto de las obras?*

- Uff, qué difícil. No sé la respuesta. Ante algo tan subjetivo como es el arte, el jurado eligió una obra en un determinado momento, pero en otro momento el mismo jurado podría tener una opinión y resultado diferente.

· *¿Cómo es tu relación con la naturaleza y el medio ambiente?*

- Una relación profunda y de preocupación con lo que sucede con nuestro principal sostén material y de reproducción: la naturaleza. Cómo individuo hago lo que está a mi alcance, pero si el modo de producción que tenemos no es amigable ni sustentable con este entorno, cualquier cuidado individual choca contra algo que está fuera de su alcance.

· *¿Qué valorás de la iniciativa de Artivismo?*

- Valoro principalmente que se tome la iniciativa de generar conciencia del cuidado del ambiente, porque de ello depende nuestra propia subsistencia.

Artistas comprometidos con el medio ambiente

Numerosos profesionales participaron de la convocatoria y las obras fueron evaluadas por un jurado compuesto por un grupo de profesionales destacados en el área de las artes, la cultura, la economía circular y la sustentabilidad. Coordinados por Gabriela Barcena como veedora, los integrantes fueron José Manuel Castiñeiras, Claudia Perrotta, Nicolás Vottero, Marcos Díaz, Franco Frola y Juan Pablo Carranza.

~~La muestra se realizó en la Capilla del Buen Pastor. (Aguas Cordobesas)~~

La muestra se realizó en la Capilla del Buen Pastor. (Aguas Cordobesas)

Del total de las propuestas, ocho trabajos fueron preseleccionados para desarrollar el proyecto y tres de ellos se ganaron un lugar en el podio:

· **Primer puesto:** "Dónde jugarán los peces", de Diego Gutierrez.

· **Segundo puesto:** "Oro Negro", de Jonás Perea Muñoz.

· **Tercer puesto:** "Corriente", de Micaela Fraire.

El resto de los preseleccionados fueron "Cardenal amarillo" de Lucas Lescano, "Transformar, Vida..." de Pao Sol Arias, "Somos parte" de Patricia Carillo, "Equilibrio natural" de Melina Fedelich, Claudia Caponi y Silvia Valdez; y "Un medidor en el océano" de VNVS y Dioniso.

Conocé todas las acciones que realiza Aguas Cordobesas en sus redes sociales: [Facebook](#) - [Instagram](#) -

[Twitter](#)